

MUSICAL
MADRILEÑO

Alcobendas

EDICIÓN
ESPECIAL

ÉXITO ROTUNDO

76 DECIBELIOS ARRANCA CON ÉXITO EN ALCOBENDAS EN
UN CONCIERTO SOLIDARIO A FAVOR DE LA FECS

ALCOBENDAS, 21 DE
ABRIL DE 2024

El pasado sábado 20 de abril, la ciudad de Alcobendas vibró al ritmo de la música en directo con el primer concierto del grupo "76 Decibelios". El evento congregó a más de 100 personas que disfrutaron de una noche llena de energía y buena música. El concierto, que comenzó puntual a las 20:30 horas, ofreció un repertorio variado que incluyó temas de artistas como U2, Fito y los Fitipaldis, Coque Malla o Ritchie Valens. Los integrantes del grupo, Alfonso Hermoso (batería), Ana (teclado), Josecho (guitarra rítmica y coros), Gustavo (voz), César (bajo y coros) y Adrián (guitarra solista y coros), demostraron su talento y pasión por la música, contagiando al público con su entusiasmo y profesionalidad.



La respuesta del público fue inmejorable. Los asistentes corearon al unísono las canciones, bailaron sin parar y ovacionaron con fervor a los integrantes del grupo. En varias ocasiones, incluso, evitaron que se bajaran del escenario coreando al unísono "otra, otra, otra". Al final del concierto, el público expresó su deseo de volver a ver a 76 Decibelios en el escenario durante este verano. Los integrantes del grupo agradecieron el apoyo y prometieron seguir trabajando duro para ofrecer más conciertos y seguir contribuyendo a causas solidarias.

Más allá de la música, el concierto tuvo un marcado carácter solidario. Toda la recaudación del evento fue destinada a la **Fundación Española de Cooperación Sanitaria (FECS)**, una organización sin ánimo de lucro que trabaja para "impulsar la atención sanitaria y la educación en las comunidades más desfavorecidas del mundo, considerando la salud y la educación como claves para el desarrollo".

76 Decibelios es un grupo de música formado por seis amigos unidos por su pasión por la música. Con un estilo que combina rock, pop y ritmos latinos, el grupo busca ofrecer un espectáculo lleno de energía y buena música para todos los públicos.